

Mittwoch 3. Oktober 2007

Einigkeit und Recht und Freiheit der Tag der Wiedervereinigung. In Deutschland wohlgemerkt und nicht in China. Aber diesen Feiertag gibt es hier nicht. Dafür ja die Feiertage die momentan in China sind, die die Gründung der Volksrepublik China feiern. Für mich war dies ein ganz normaler Arbeitstag, der ziemlich entspannt war. Es sind ziemlich wenige Leute im Büro und somit hat man ein sehr ruhiges arbeiten. Doch wenn man irgend eine Übersetzung will hat man zu diesen Tagen sehr wenig Erfolg. Dies kann man mit Weihnachten in Deutschland vergleichen. Wenn man hier etwas will bekommt man auch nichts.

Am späten Vormittag hätte ich dann noch auf die Baustelle raus und jemand bei den Vermessungen helfen, da jemand kurzfristig ausgefallen ist. Dies hatte sich aber auch ziemlich schnell erledigt. So konnte ich meiner Eingabe der Bautagebücher nachgehen. Scheint jetzt recht monoton zu klingen, was ich da mache. Aber es muss ja jemand machen diese Arbeit und zudem sollte dies auch noch in ein verständliches Deutsch gebracht werden. Und wenn man nicht weiß um was es da geht kann man dies eben nicht verständlich schreiben. Am Anfang habe ich diese Berichte fast 1:1 abgetippt. Mittlerweile zieh ich hier die wichtigen Information raus und schreib sie um. Zudem hängt auch noch das besondere Vorkommnis in den Wochen zuvor mit drin.

Nach dem Mittagessen kam ich dann mal zu einer anderen Arbeit. In einen Weichenplan durfte ich die Niederhalter einzeichnen. Die beim Untergießen der Weichentragplatte verhindern das diese aufschwimmen. Recht interessante Sache, da hier auch die Plattengröße eine Rolle gespielt hat. Nachdem alle Niederhalter eingezeichnet waren, durfte ich den Plan noch falten. Hoch interessante Sache. hö hö! Sollte eigentlich jeder Bauingenieur können. Mein Plan war natürlich in keiner DIN vorhanden. Ich hab ihn aber weitgehend daran orientiert.

Kurz vor Feierabend hab ich dann noch erfahren das ich am nächsten Tag mit auf die Baustelle darf auf eine Weichenbesprechung. Bei uns gibt es einen Übersichtsplan, wo drauf steht wer wann wohin fährt. Such such such, wo steh ich wurde ich vergessen. Als ich gefragt habe wann wir Abfahren bekam ich nur zur Antwort dort zu schauen. Somit hab ich nochmal intensiv darüber geschaut. Und tatsächlich stand ich drauf. Nur nicht unter Sven sondern unter dem Namen Jens.

Es war dann auch schon Feierabend und Yan Min kam mittlerweile auch schon von der Baustelle zurück ins Büro. Ein Arbeitskollege hatte ihm Heuschrecken hingestellt zum Abendessen. Er hat mich dann auch gefragt ob ich mal probieren möchte. Dies hab ich dann auch getan. Und ich muss sagen die Tierchen schmecken gar nicht mal so schlecht. Lag vielleicht auch an der Zubereitung.

Den Abend hab ich dann genutzt meine fehlenden Tagesberichte zu schreiben und meiner Homepage ein paar neue Bilder einzupflegen. Ganz auf den aktuellen Tag hab ich es leider nicht geschafft. Aber so langsam komm ich dem immer näher. Zudem sollte ich auch noch recht früh ins Bett da am nächsten Tag ziemlich frühes aufstehen angesagt war.